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みち子のひとりごと

狙われた自転車

市田忠義書記局長来たる！
街頭演説会

７月８日（月）午後６時より
ＪＲ和歌山駅西口

公職選挙法では選挙期間中、

・候補者の名前を書いたものを配布すること

・拡声器を使っての選挙活動（選管に認められたもの以外）

などは禁止されています。

ですので、このニュースでも、候補者の名前や支持依頼が

書けません。一方でこの選挙からインターネットでの選挙

活動は基本的に自由になりました。日本共産党のホームペー

ジや、松坂みち子のフェイスブックなど見ていただければ

ありがたいです。
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第五章 内閣

第七十二条 内閣総理大臣は、内閣を代表して議案を国会に提出し、一般国務及び外交関係に
ついて国会に報告し、並びに行政各部を指揮監督する。
第七十三条 内閣は、他の一般行政事務の外、左の事務を行ふ。
一 法律を誠実に執行し、国務を総理すること。
二 外交関係を処理すること。
三 条約を締結すること。但し、事前に、時宜によつては事後に、国会の承認を経ることを必要とす
る。
四 法律の定める基準に従ひ、官吏に関する事務を掌理すること。
五 予算を作成して国会に提出すること。
六 この憲法及び法律の規定を実施するために、政令を制定すること。但し、政令には、特にその法
律の委任がある場合を除いては、罰則を設けることができない。
七 大赦、特赦、減刑、刑の執行の免除及び復権を決定すること。
第七十四条 法律及び政令には、すべて主任の国務大臣が署名し、内閣総理大臣が連署するこ
とを必要とする。
第七十五条 国務大臣は、その在任中、内閣総理大臣の同意がなければ、訴追されない。但し、こ
れがため、訴追の権利は、害されない。

脳脊髄液減少症の
周知・対策を

南畑幸代議員

脳脊髄液減少症は、交通事故やスポー

ツ事故などにより脳脊髄液が漏れだし、

頭痛、頸部通、めまいなど様々な症状

を引き起こす病気です。治療に有効と

されている硬膜外自家血注入療法（ブ

ラッドパッチ療法）は保険適応外で、
患者の方は高額な医療費と病気の認知

度が低いことに苦しんでいます。和歌

山市議会も２月議会で保険適応を求め

るとともに子どもの実態調査を進める

ことなどを求める意見書を全会一致で

可決しました。

南畑議員は、学校現場での病気の周

知などの取り組みや学校保険安全法の

対象疾病とすることを要求しました。

また他に、和歌山城や市駅のトイレ

の整備について質しました。

イノシシ被害対策―地域
の実情に応じた対策を

森下佐知子議員

森下議員は、イノシシ被害対策の課

題を探るために広原から名草山へ登り、

放置された竹林でイノシシがタケノコ

を掘ったあとがあったと述べ、現時点

での課題と対処の考えを質し、地域に

応じたイノシシ対策の必要性を訴えま
した。

また、学童保育について、国が子ど

も・子育て支援法において、学童保育

を小学校６年生まで広げようとしてい

ることに関して、現在の待機児童の解

消、施設・指導員の待遇、保育内容の

改善など、この機会に市が思いきった

計画づくりを行うことを要求。

現場の指導員や保護者からの意見を

十分聞き、計画作りを進めることを求

めました。

共産党市議団の一般質問ーーー6月議会


